

Hebdomadaire - Numéro 349 – du 22 au 28 Avril 2013

## St Exupéry: un Ibis de 141 chambres



### Un nouvel hôtel vient renforcer l'offre de la plateforme aéroportuaire de Lyon - Saint Exupéry.

Il s'agit d'un établissement d'hôtellerie économique Ibis budget (2 étoiles) réalisé, détenu et géré par EUROPEQUIPEMENTS, un investisseur référent dans le secteur, puisqu'il a déjà à son actif plus de 5 000 chambres d'hôtel.

L'hôtel Ibis budget Saint Exupéry propose 141 chambres confortables dont certaines, destinées notamment aux familles, pouvant accueillir jusqu'à 4 personnes. Toutes bénéficient d'une décoration contemporaine et d'une qualité acoustique et thermique optimale, et sont équipées d'une télévision slim grand écran, d'une douche et de sanitaires indépendants.

L'hôtel, qui dispose d'un parking fermé de 100 places, accueille les clients 24 heures sur 24 et propose un service de navette gratuite en direction et en provenance des différents terminaux de l'aéroport. Le petit-déjeuner buffet est proposé dès 5 heures du matin et un petit-déjeuner «express» peut même être servi à partir de 3 heures. Un bar et un restaurant complètent l'offre.

Situé à l'entrée du site aéroportuaire, facile d'accès depuis l'A42 et l'A43, l'hôtel Ibis budget Saint Exupéry est assuré d'un grand succès auprès d'une clientèle notamment familiale à la recherche d'une hôtellerie simple

mais de qualité.

### Un investisseur référent

Connue à Lyon pour ses activités dans l'immobilier tertiaire avec notamment sa co-promotion de la Tour Oxygène (Pierre d'Or 2010) et du Cours Oxygène ainsi que de l'immeuble historique Lugdunum, la société EUROPEQUIPEMENTS détenue et dirigée par Olivier Pelat, est aussi spécialisée dans la réalisation et l'exploitation d'ensembles hôteliers. Depuis 1989, le groupe s'est attaché à développer des programmes dans lesquels il reste pour tout ou partie investisseur (murs et fonds) assurant ainsi un gage de qualité et de pérennité à ses réalisations. La stratégie de développement hôtelier du groupe à travers ses filiales dédiées n'est en aucun cas une démarche spéculative mais s'inscrit dans une démarche de développement économique pérenne avec des enseignes internationalement reconnues.

En 20 ans, EUROPEQUIPEMENTS a réalisé plus de 5000 chambres. Déjà présent en Rhône-Alpes, à Annemasse, Gerland, Villeurbanne et Archamps, EUROPEQUIPEMENTS a ouvert en janvier 2013 un hôtel économique 2 étoiles à l'aéroport de Lyon Saint-Exupéry s'inscrivant dans la suite du complexe hôtelier de Lyon - gare de la Part Dieu de 315 chambres en 2, 3 et 4 étoiles ouvert en octobre 2011.